

MIPIM 2011

Terre d'accueil d'investissements étrangers de premier choix



De g. à dr. : **Carlo Thelen**, membre du Comité de direction de la Chambre de Commerce, **Anne-Marie Loesch**, Département International de la Chambre de Commerce, **Paul Helminger**, bourgmestre de la Ville de Luxembourg, **Lydia Mutsch**, bourgmestre de la ville d'Esch-sur-Alzette, **Georges Engel**, bourgmestre de la Ville de Sanem, S.E. M. **Georges Santer**, ambassadeur du Luxembourg en France, **Edith Stein**, Luxembourg for Finance, et **Sohrab Ziai**, Département International de la Chambre de Commerce.

Pour la 6^e fois consécutive, la Chambre de Commerce du Grand-Duché de Luxembourg a mis en place un Pavillon National à l'occasion du salon **MIPIM, Marché International des Professionnels de l'Immobilier**, qui s'est déroulé du 8 au 11 mars 2011 à Cannes. 12 sociétés ou institutions luxembourgeoises exposantes (Agora S.à r.l. & Cie, S.e.c.s., Compagnie Luxembourgeoise d'Entreprises CLE S.A., Drees & Sommer Luxembourg S.à r.l., DSM – Di Stefano Moyse, Grossfeld PAP S.A. (Ban de Gasperich), ING Luxembourg S.A., Property Partners S.A., Socom S.A., Somaco S.A., TMF Management Luxembourg S.A., VALERES Konstruktions S.A. et la Ville de Luxembourg) et plus de 250 visiteurs

luxembourgeois et étrangers ont répondu à l'invitation de la Chambre de Commerce. Après deux années marquées par la crise économique et financière, un vent d'optimisme insufflé par la reprise dans le secteur de l'immobilier international a marqué l'édition 2011. Le stand collectif luxembourgeois a permis de promouvoir le Grand-Duché en tant que site d'investissement attractif. Les entreprises luxembourgeoises ainsi que les représentants de la Ville de Luxembourg, d'Agora et de Luxembourg for Finance ont pu nouer de nombreux contacts prometteurs et entretenir les relations professionnelles existantes. 